

Promueve CEDHNL cultura de paz entre madres y padres de familia



0



24 de Febrero del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició un ciclo de conferencias dirigidas a las madres y padres de familia de estudiantes de educación básica sobre la importancia de fomentar

habilidades conciliadoras a la infancia y detectar las conductas que pueden generar violencia o vulnerar la integridad de las y los estudiantes.

La conferencia “Educación para la Paz” se imparte en tres jardines de niños del municipio de San Nicolás con el propósito de brindar a las familias los conocimientos sobre la aplicación de los derechos humanos y su trascendencia en la prevención de la violencia escolar.

Especialistas defensoras de derechos humanos de la CEDHNL expusieron ante las madres y padres de familia la relación de la protección a la dignidad humana con la armonía al interior de los planteles educativos, los derechos humanos de las niñas y los niños y las responsabilidades de las autoridades escolares y sociales para generar la cultura de paz y no violencia.

A través del programa Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de la Niñez, la CEDHNL fomenta la cultura de respeto entre las niñas, niños y adolescentes como método preventivo a su derecho a la seguridad, la integridad personal, la educación, la no discriminación y el desarrollo.